

## Skitour vom 16.02.2025

Eigentlich als «FAST & FUN» bekannt, aber heute stand die Freude im Mittelpunkt. Wir waren zackig unterwegs – aber ganz ohne Hektik.

Morgens um 7:45 Uhr trafen wir uns an der Raststätte in Münsingen und fuhren gemeinsam nach Fildrich. Mit dabei: unser Tourenleiter Frank, sowie Kevin, Heinz, Menno, Daniel, Regula und ich.

Unser Ziel: Drümännler, 2436 m.ü.M

Von Fildrich (1379 m.ü.M) starteten wir mit den Skiern unter den Füßen in Richtung Talende – zunächst nur mit geringer Steigung. Doch schon auf diesem Abschnitt konnten wir den frischen Neuschnee genießen, auch wenn es auf der Anfahrt nicht danach ausgesehen hat.

Danach zweigten wir in Richtung Chumqli ab und nahmen den Anstieg in Griff. In Zickzacklinie und mit Spitzkehren arbeiteten wir uns den Hang hinauf. In diesem Abschnitt waren die Spuren teils eisig aber der Ausblick war trotz Schleierwolken grossartig. Das letzte Stück auf den Drümännler nahmen wir zu Fuss in Angriff. Vom Gipfel aus visierten wir bereits unser nächstes Ziel an. Nach einer kurzen Abfahrt folgte erneut ein kurzer Aufstieg zum Bodezehore (2354 m.ü.M). Frank erblickte nämlich einen Hang, an welchem wir die ersten Schwünge machen konnten.

Dieser Abstecher hat sich definitiv gelohnt – abgesehen von einem kleinen Missgeschick mit Franks Bindungen. Doch nach einigem Tüfteln und mit Heinz' Kabelbinder war das Problem vorübergehend behoben. Jetzt stand nur noch die finale Abfahrt ins Tal vor uns.

Unten angekommen, war eine gelungene Skitour vollendet und wurde im Restaurant Schönbühl in Diemtigen ausgeklingen.

Bericht von Lia Emch